



LA AUTORIDAD EXPLICÓ EL PELIGRO DE COMPRARLOS EN LA CALLE.

## Intensifican campaña en contra del comercio ilegal de medicamentos

La Seremi de Salud de la Región de Valparaíso intensificó su campaña para combatir el comercio ilegal de medicamentos y su consumo sin prescripción médica.

Según la autoridad, diariamente hay personas que llegan a los centros de salud afectadas por consumir fármacos sin la debida prescripción médica o adquiridos fuera de un recinto de salud.

En esta fase de la campaña

están haciendo obras de teatro para apelar a los más jóvenes.

La seremi (s) de Salud de la región de Valparaíso, Pamela Ampuero Medina, dijo que “estamos apuntando a las generaciones más jóvenes para que comprendan los riesgos que hay en el uso de medicamentos adquiridos de forma irregular y lo conversen en sus casas con sus familias”.

Recordó que, al comprar

remedios en la calle, no se sabe si “son fármacos adulterados o vencidos, ni si estos se almacenaron o no en condiciones adecuadas”.

La primera obra se hizo en el Liceo Bicentenario de Valparaíso y se espera que se hagan más en la región. De acuerdo a la autoridad sanitaria, “es fundamental informar a la comunidad que los medicamentos que se adquieren en lugares no autorizados, no

es posible asegurar su calidad, seguridad y eficacia, ya que no se conoce la procedencia, ni las condiciones de almacenamiento. Por otro lado, la venta ambulante o bien por personas sin los conocimientos necesarios para ello, puede conducir a problemas de salud que pueden ir desde malestares menores a discapacidad temporal, permanente e incluso en los casos más graves la muerte”.